

特別賞

野生動物を大切に

御田小学校 中嶋 花歩

野生動物を助けるためには、人間が努力しなければならないです。ゴミの分別をしつかりしたりすることが、大切だと、私は思っています。だからゴミ問題に取りくみます。

今、環境や自然は、人間の思いどおりになつています。森林はばっさいや密猟など、野生動物の数や住みかが、なくなつてきています。外国では、野生動物を殺して楽しんでいる人がいると本で読みました。これを知つて私は、ちゃんと1つの命なのに、ひどいと思いました。想像してみると、とても悲しいです。その人たちとは、服をつくるために、野生動物の毛がわだけをとつてているそうです。私は、理由もなく動物を殺すなんてありえないです。野生動物がへつてきている理由は、ゴミ問題もあります。自然の中にゴミを捨てたり、ゴミをもやすときにする二さん化炭素などが、原因だそうです。私は、なるべくゴミを出さない工夫をしようと思いました。小さなことでも、動物を助けられます。ひとり一人が、せきにんをもつて取りくんでほしいです。

私は、家で犬をかつています。犬は、家族の一員です。私の家では、犬にみんなやさしくしています。家族全員、動物が好きです。なので動物をこころす人は、ゆるせません、しょうらい私は、野生動物を助ける仕事につきたいと思つています。